

# 「たくさんの人を札幌に」 ～目指すは来客2千万人！に寄せられた ご意見の紹介

9月号で「来客2千万人達成」に向けた市の取り組みなどを紹介し、それについてのご意見や、より多くの人に札幌へ来てもらうためのアイデアを募集しました。今月は、市に寄せられたたくさんのご意見の中から、一部をご紹介します。

内容に関するお問い合わせは、観光企画課 ☎211-2376へ

寄せられた  
声の総数  
149件



「ポストカードを送って札幌をPRしよう」という企画は、良いアイデアだと思う。早速出してみようと思います。

78件

多数  
寄せられた声

たくさんの人に札幌に来てほしい。そのためには、温かいおもてなしやごみのマナーを守るなど市民一人ひとりの心掛けが必要。

21件

郵便 ……………133件  
(広報クイズの意見を含む)  
ファクス …………… 4件  
Eメール ……………11件  
その他 …………… 1件

9月号に折り込んだポストカード(絵はがき)をたくさんの方に利用してもらいました。皆さんが送ったポストカードを手にして札幌に来た方のうち、記念品を受け取った方は10月末時点で2,339人です。ご協力ありがとうございます！

※紹介しているご意見は、紙面の都合により一部を抜粋して掲載しています。

●観光客が行きたい所に簡単に行けるように、公共交通機関の利用方法をもっと分かり



●市民が「札幌へようこそ」というバッジかリボンを着けて、簡単な観光案内をしてみてはどうでしょうか。観光ボランティアのように詳しい対応はできなくても、観光客が気軽に話し掛けられるようにするだけでいいと思います。  
(白石区・大畑信子さん)

●札幌の観光を考える場合、対象者を道内と道外に区別して考える必要があります。今まではそれが中途半端だったのでは。例えば、JRタワーや札幌ドームは道内の方には人気があると思いますが、東京などからの観光客にとってはあまり魅力はないはず。道外の方にとっては雄大な自然が最大の魅力だと思います。  
(豊平区・40代)

●私の出身地は雪がほとんど降らない千葉県なのですが、札幌に住んで、とても気になることがあります。それは、雪の上にある犬や猫のふんなどです。観光資源でもある雪のイメージをとんでも悪いもの

●「札幌で過」すクリスマスをもっとPRしたらどうでしょう。本州の人はなかなかホワイトクリスマスが期待できないですから。  
(厚別区・戸田まさえさん・40代)



やすく表示した方がいいと思います。  
(東区・三田峰子さん・40代)  
●札幌には何かを体験する場がないと思います。例えば冬ですが、雪に触れてみたいのは子供だけではありません。大人が雪を体験できる場所があればいいのでは。  
(中央区)

市では、皆さんから寄せられたアイデアやご意見を参考に、観光客を増やすための取り組みを進めていきます。

●最近、札幌在住のタレントに注目が集まっているなど、これまで東京中心だったものが札幌から発信できるものになりました。札幌発のものを増やしていけば、観光客も増えると思います。  
(北区・20代)

●札幌がテレビ番組や映画の撮影の舞台になればいいと思います。今、ドラマの影響で韓国のロケ地巡りのツアーが人気なので、札幌も撮影場所としてふさわしい場所をもっと増やせばいいのでは。  
(中央区・20代)

●昔は木彫りのクマやキタキツネなどのお土産が有名で観光客に人気がありました。最近では魅力的なお土産がありません。本州にはないもの、またはキャラクター探しに力を入れてほしいものです。  
(北区・飯田隆二さん・60代)